
６
月
２
７
日
、
３
０
度
を
超
え
る
真

夏
日
の
中
、
「
市
場
を
考
え
る
会
」
主

催
の
築
地
市
場
移
転
反
対
の
集
会
と
デ

モ
行
進
が
お
こ
な
わ
れ
、
消
費
者
団
体
、

や
労
働
組
合
、
住
民
運
動
団
体
な
ど
か

ら
１
３
０
０
人
が
集
ま
り
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
か
ら
は
、
加
藤
博
司
都

政
対
策
委
員
長
を
先
頭
に
、
中
央
区
議

団
、
地
区
委
員
会
が
参
加
し
ま
し
た
。

今
回
の
デ
モ
は
５
回
目
で
す
。

集
会
で
は
「
考
え
る
会
」

の
山
崎
治
雄
代
表
が
「
こ
の

素
晴
ら
し
い
築
地
を
守
り
た

い
。
力
を
あ
わ
せ
都
政
の
間

違
っ
た
方
向
に
歯
止
め
を
か

け
よ
う｣

と
訴
え
ま
し
た
。

そ
し
て
、
斎
藤
隆
幹
事
長
が
「
食
の

安
全
・
安
心
と
食
文
化
を
守
る
た
め
高

濃
度
に
汚
染
さ
れ
た
豊
洲
地
区
へ
の
築

地
市
場
移
転
を
断
固
拒
否
す
る
」
と
声

明
を
読
み
あ
げ
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
の
笠
井
亮
衆
院
議
員
は

「
み
な
さ
ん
の
が
ん
ば
り
で
、
す
で
に

移
転
を
２
年
も
遅
ら
せ
ま
し
た
。
東
京

都
や
移
転
推
進
勢
力
を
追
い
詰
め
て
い

ま
す
。
力
を
合
わ
せ
て
が
ん
ば
り
ま
し
ょ

う
」
と
あ
い
さ
つ
し
ま
し
た
。

裏
面
に
デ
モ
の
写
真
を
掲
載
し
て
い

ま
す
。

日本共産党中央区議団ニュース

第４４９号 2009年7月5日

日本共産党中央区議団

中 央 区 築 地 １－１－１
電 話 ３５４６－５５６３
ＦＡＸ ３５４６－９５７０

参加者にあいさつする日本共産党笠井亮衆院議員。左は小竹ひろ子都議

デモ出発前に、声明を読みあげる斉藤隆幹事＝６／２７
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集
会
に
は
、
民
主
党
も
出
席
し
「
移

転
反
対
！
」
と
叫
ん
で
い
ま
し
た
が
、

都
議
会
で
都
民
か
ら
出
さ
れ
た
築
地
市

場
移
転
中
止
を
求
め
る
請
願
に
反
対
し

た
こ
と
（
５
／
27
）
に
、
後
ろ
め
た
さ

を
感
じ
な
い
の
で
し
ょ
う
か
。

ご
意
見
、
ご
要
望
な
ど
、
お
気
軽
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
（３
５
３
６
ー
６
３
０
９
）「お元気ですか」バックナンバー → http://www.jcpchuo-kugidan.jp/shimura/shimura.htm

６
月
１
８
日
か
ら
３
０
日
に
か
け
て
第
２
回
区
議
会
定
例
会
が
開
催
さ

れ
、
２
２
日
に
は
、
鞠
子
勝
彦
議
員
が
日
本
共
産
党
を
代
表
し
て
一
般
質

問
に
立
ち
ま
し
た
。

質
問
の
柱
は
、

①
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
招
致
、
築
地
市
場
移
転
、
環
２
地
上
化
に
つ
い
て

②
３
０
人
学
級
の
早
期
実
施
に
つ
い
て

③
地
球
温
暖
化
対
策
に
つ
い
て

④
中
小
企
業
支
援
対
策
に
つ
い
て

⑤
新
型
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
対
策
に
つ
い
て

⑥
保
育
所
待
機
児
緊
急
対
策
に
つ
い
て

で
す
。

鞠
子
議
員
は
、
党
区
議
団
が

お
こ
な
っ
た
「
区
民
ア
ン
ケ
ー

ト
」
に
寄
せ
ら
れ
た
切
実
な
声

を
紹
介
し
な
が
ら
区
長
に
質
問

す
る
と
と
も
に
、
具
体
的
な
提

案
も
行
い
ま
し
た
。

質問する鞠子勝彦議員＝６／２２

数寄屋橋交差点を元気いっぱいに行くデモの隊列

長靴の人もサンダルの人も「移転反対！」と行進道行く人たちの注目を浴び新橋に向かって行進です。

私（志村）も怒りをこめて「移転反対！」。加藤さんは左に。


